
学校教育目標 心を大切にし，多様な学びを通して，生徒一人一人の願いを叶える高西中 

教育  向き合う 
避難所運営マニュアル完成 迫る！！ 
 総合的な学習の時間の「防災学習」で，高西中版 避難所運営マニュアルを作成し

ています。これからいつ起こるか分からない災害への備えについて何ができるか探究

的に学習を進めてきました。先週は，これまでの学習をもとに情報を収集したことを

他者へ伝えるための準備を行いました。どうやったら伝わりやすいのか，どうやった

らマニュアルを手にとってもらえるのか・・・・など工夫しようとする姿が多くあり

ました。パソコン室では，コロナウイルス感染症対策として班の代表２名がパワーポ

イント作成を行いました。パワーポイント作成では，最初は，文字入力のみでした

が，次第にアニメーションの挿入，文字の色や大きさ，図の挿入など「観る人」を意

識して作成を進めることができました。発表会では，他の班の意見や考えを聴いて，

そこからまた新たな課題を見つけ，更なる問題意識が深まればと思います。３１日に

行われる学習発表会では，各クラス 1班ずつがクラスを代表してプレゼン発表を行い

ます。がんばりましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名称決定！！！「運動球技大会」開催に向けて 
 １１月５日に行われるミニ運動会について

どのような会にするか各クラスで話合いをし

ました。はじめに，会の目的を共有し，その

目的を達成するためにどんな内容にするのか

を話し合いました。その話合いの中で運動会

の競技と球技大会の競技をするという意見で

割れました。話合い後の，学級委員とレク体

育委員の話の中で，少数派の意見も尊重しな

がら競技の種目を決めていくことに決まりました。そして大会の名称も「ミニ運動

会」と「球技大会」それぞれの意見を取り入れるという思いを込めて「運動球技大

会」に決まりました。これから学級委員とレク体育委員の代表 8名の実行委員会で詳

細について話合いを進めていきます。 

実行委員長・副実行委員長 あいさつ 
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発表に向けて，資料作成中です！ 

それぞれの工夫が見られます！ 

実行委員長になりました三上

裕大です。実行委員長の決意

として，運動会で味わうこと

ができなかった団結力や喜

び，達成感をみんなで感じる

ことができるよう努力してい

きたいと思います。また，多

数決で決めるのではなく，少

数の意見も取り入れ，多種多

様な意見を受け入れて進めて

いきたいです。そのためにみ

なさんへのお願いは，しっか

りと意見を出して欲しいと思

います。ご協力よろしくお願

いします。 

 

副実行委員長になりました波多野修音です。僕は，この運

動球技大会を最高の思い出にするため，一人一人が主役と

なって，全力で楽しめる会にしたいです。コロナウイルス

感染症の影響で，今年は体育大会がなくなってしまいまし

た。その代わりになるこの大会をどう盛り上げるかは僕ら

次第です。僕は一人一人が輝く体育大会のように，この球

技運動大会も一人一人が輝ける大会にしてみせます。この

球技運動大会がみんなの良い思い出になるよう全力で頑張

ります。絶対成功させましょう！！ 

 

三上くん 

波多野くん 


